



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Schönebeck (Einbruchsdiebstahl)

Am frühen Montagmorgen wurde ein Einbruch in der Dr.-Tolberg-Straße gemeldet. Der Zeuge hatte gegen 00:27 Uhr ein typisches Einbruchsgeräusch vernommen und aus dem Fenster gesehen. Dabei bemerkte er eine dunkel gekleidete Person vor dem zerstörten Fenster einer sozialen Einrichtung. Er wählte den Notruf und informierte die Polizei. Noch während des Gesprächs kam eine zweite Person aus dem zerstörten Fenster und beide flüchteten in Richtung Solewerk. Kurze Zeit später erschien die Polizei und der Einbruch bestätigte sich. Der eine Täter hatte das Objekt betreten und einen der Räume gezielt durchsucht. In einem der Schränke befand sich ein Wertgeless, welches den Angriffen des Einbrechers allerdings standhielt. Die Beiden Täter flüchteten ohne Beute. Durch den Einbruch entstand ein Sachschaden in Höhe von etwa 2.000.- €

Bernburg (Einbruchsdiebstahl)

In der Nacht zu Montag wurde aus dem Fahrradkeller eines Mehrfamilienhauses in der Dietrich-Bonhoefer-Straße ein hellgrünes Kinderfahrrad der Marke KODIAK entwendet. Wie die Täter die Haustür überwunden haben ist unklar, frische Hebelspuren waren nicht festzustellen. Ein mögliches Betreten nach dem Klingeln bei den Hausbewohnern kann nicht ausgeschlossen werden. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Hecklingen (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Sonntagnachmittag kontrollierte die Polizei einen 40-jährigen, der mit einem E-Scooter in Hecklingen unterwegs war. Der Roller war dabei mit einer Geschwindigkeit von etwa 50 km/h unterwegs. Während der Kontrolle konnte der Mann weder einen gültigen Versicherungsschutz noch eine erforderliche Fahrerlaubnis für den Roller vorweisen. Bei dem Mann wurden zudem eindeutige Anzeichen für den Konsum von Betäubungsmitteln festgestellt. Ein Schnelltest verlief positiv. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Im Rahmen dessen wurde die Entnahme einer Blutprobe zur Beweissicherung realisiert, anschließend wurde der Mann aus der polizeilichen Maßnahme entlassen.

Bernburg (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Sonntagnachmittag kontrollierte die Polizei einen 27-jährigen, der mit einem PKW in der Halleschen Straße unterwegs war. Während der Kontrolle konnte der Mann keine erforderliche Fahrerlaubnis vorweisen. Zudem wurden im Gespräch eindeutige Anzeichen für den Konsum von Betäubungsmitteln festgestellt. Ein Schnelltest verlief positiv. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Im Rahmen dessen wurde die Entnahme einer Blutprobe zur Beweissicherung realisiert, anschließend wurde der Mann aus der polizeilichen Maßnahme entlassen.

B81, Egelh, Magdeburger Chaussee (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Sonntag, zwischen 11 und 17 Uhr, an der B81, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 70 km/h. Im Messzeitraum passierten 1754 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 159 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. Den 159 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen ein Verwarngeld- bzw. Bußgeldbescheid zugesandt. Der Schnellste wurde mit 104 km/h gemessen.

(koma)

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de